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第 1959回 7月 7日（木） プログラム 

磯 利昭会長所信表明・総会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 1960回  7月 13日（水） プログラム 

浅水ガバナー公式訪問・クラブ協議会 

   幹 事 報 告 書              今村  勲 

1.6月例会スケジュール 

6/29 会長最終卓話 

2.ガバナー事務所より 

＊6月ロータリーレート ＄1＝110円 

3.セミナースケジュール 

7/2 2016広報・会員増強維持部門合同セミナー 

   越谷コミュニティーセンター 点鐘 13：30 

7/30 2016青少年奉仕部門セミナー 

   越谷サンシティーホール 登録 13：00 

7/31インターアクト年次大会 春日部共栄高等学校 

8/6 2016奉仕プロジェクト部門セミナー 

      越谷サンシティーホール 点鐘 12：30 

8/7 2016管理運営部門セミナー 清水園 14時点鐘 

8/27 2016ＲＬＩパートⅠ  

越谷コミュニティーセンター 開会 9：30 

 

第 1958回例会                      SAA  磯利昭会員 
1. 開 会 の 点 鐘              切通会長 

2. ロータリーソング            千葉秀樹会員 

3. 会長挨拶                 切通会長 

4. 幹事報告                 今村幹事 

5. 川口むさし野 RC会長幹事御挨拶 

6. 交換留学生挨拶            アレックス君 

7. 米山奨学生挨拶               ラマ君 

8. 出席・ニコニコ報告            槙委員長 

9. 会長最終卓話 

10. 閉会の点鐘                切通会長 

 

 

 

RI のテーマ「世界へのプレゼントになろう」 

         Be a gift the world 

地区活動方針「ロータリーは奉仕を通じて人づくり、自分作り」 

地区運営方針 「ロータリーを学ぼう、そして楽しもう」 

クラブ活動方針 

「ロータリー活動を川口北ロータリークラブで楽しもう」 

 

  会 長 挨 拶             切通 勇次 

 やっと今日が最終例会となります。 

皆様に 1年間ご協力いただき無事終わる 

ことができます。ありがとうございまし 

た。例年同様の行事を行って来ました。 

それと川口北の改革も行わせていただき 

ました。1.食事です、お弁当からの脱却。 

2.週報です、A3 サイズから A4 サイズへの変更は経費

節減になりました。3.活動計画書では、槙さんにご無

理を聞いていただきました。4.委員会構成です、会員

数が 21 名ということで一緒にできる委員会は一緒に

しましたので、少しコンパクトに出来たのではないで

しょうか。5.交換留学生に関しては、今村さん、大杉

さんにホストファミリーとして多大なるご協力をい

ただきました。縁の下の力持ちのお蔭でどうにか 1年

間やってくることができました。6.親睦委員会の予算

です。この 1年やるだけの事はやってきましたが、一

番大切な増強に関しては、厳しい状況です。時代の流

れもありますが、興味を持つ方が少なくなって来てい

るように感じます。そして 7つ目、幹事が今村さんと

いうことでアドバイスをいただきながら、無難にプロ

グラムを進めることができました。皆様 1年間ありが

とうございました。 

 

 

 

 

     

 

 
 

６月２９日 アレックス知事訪問 

  川口むさし野 RC 大山照男会長ご挨拶 

1年間北クラブの皆様には大変お世話に 

なりました。今年度も青少年交換事業に 

参加させていただいた事で、クリスマス 

家族例会も合同で行うこともできました。 

また当クラブの事業である、図書寄贈に 

協賛していただきました。また、芝少年サッカー大会

や親睦韓国旅行にも参加させていただきました。この

1年間大変お世話になり、ありがとうございました。 

  川口むさし野 RC 波多野正行幹事ご挨拶 

1年間は早いものです。切通会長、今村 

幹事、川口北の皆様には大変お世話にな 

りました。また、一緒に事業が出来たこ 

と感謝申し上げます。1年間お引き立て 

いただきありがとうございました。今後 

もどうぞよろしくお願いいたします。 


